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Los alcaldes socialistas de La Ribera piden agua de 

calidad
Los regidores reclaman una reunión con Fabra por problemas de nitratos y pesticidas en el 

agua
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Alcaldes y portavoces 

socialistas de las comarcas 

valenciana de la Ribera Alta y 

Baixa han solicitado de nuevo 

este miércoles una reunión 

con el presidente de la 

Generalitat, Alberto Fabra, 

dos meses después de 

pedirle una entrevista a la que 

no han recibido respuesta, 

"para plantearle un problema 

tan grave como el que 

estamos sufriendo, y es que el agua no puede beberse".

Así lo ha remarcado el secretario general del PSPV-PSOE de la Ribera Alta y alcalde 

de L'Alcudia, Robert Martínez, quien ha recordado que "en muchos municipios se han 

emitido bandos específicos para alertar a la población de que el agua corriente no se 

puede beber, ni siquiera cocinar, porque arrastra un problema de nitratos al que se le 

ha sumado un problema de pesticidas".

Martínez ha indicado que hay 35 municipios afectados en la Ribera Alta y 12 en la 

Ribera Baja "que llevan 15 años arrastrando este problema, lo que es un ejemplo muy 

evidente de lo que supone gestionar mal".

Martínez ha incidido en que insistirán "el tiempo que sea necesario" porque no 

pueden beber agua del grifo, ni cocinar, ni lavarse los dientes con ella en algunos 

municipios de la comarca.

Para el secretario general socialista de la Ribera Alta, "éste es un buen momento 

para intentar solucionar este problema, ya que se está elaborando el nuevo plan de 

cuenca de la Confederación Hidrográfica del Júcar y la solución sigue siendo la 

misma que se ha apuntado durante años, que es beber de las aguas superficiales del 

Júcar con una potabilizadora y unas canalizaciones que todavía no están hechas" y 

ha incidido en que "esto es tan patético que la comarca que da nombre al río, que 

sufre sus embestidas, que lo ha cuidado y que es el alma de este río, es la única que 

no bebe de él, pese a tener una necesidad tan imperiosa".

Por su parte, el secretario general de la comarca de la Ribera Baixa y portavoz de 

Cullera, Jordi Major, ha subrayado que "cerca de 13.000 valencianos estamos 

bebiendo agua envenenada mientras ven cómo pasa el Júcar sin poder beber de él".

Alcaldes de la Ribera piden agua de calidad ante las Cortes Valencianas. / MÒNICA TORRES

Página 1 de 1Los alcaldes socialistas de La Ribera piden agua de calidad | Comunidad Valencian...

13/06/2013http://ccaa.elpais.com/ccaa/2013/06/12/valencia/1371053305_285162.html


